



El Presidente se reúne con la Alcaldesa de La Torre de Esteban Hambrán para tratar asuntos relacionado con la gestión del agua en el municipio

- Se ha subrayado la existencia de un procedimiento para la autorización de limpieza de cauces por parte de los Ayuntamientos

16-feb-2016 El Presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Miguel Antolín, se ha reunido en la sede central del Organismo con la Alcaldesa de La Torre de Esteban Hambrán, M^a Enma García, para tratar asuntos administrativos de importancia para el municipio.

La Alcaldesa se ha interesado por la solicitud de concesión de aguas subterráneas, la cual, tras haber finalizado el estudio correspondiente, se va autorizar favorablemente, remitiéndose próximamente al Ayuntamiento.

En relación con la situación de un conjunto de pequeños regantes, desde Confederación se les ha advertido de las restricciones existentes en la disponibilidad de recursos de aguas superficiales entre abril y mayo, por lo que deberían construir sistemas de almacenamiento para poder utilizar el agua de invierno en los meses de primavera y verano.

Finalmente, en relación a la limpieza de cauces, el Presidente ha subrayado la existencia de un procedimiento urgente para la autorización de operaciones de limpieza por parte de Ayuntamientos.